

Vorwort:

Mit diesem Informationsformat wollen wir die Möglichkeit schaffen, dass jeder seine Themen und Aktionen einbringen und dem Schwarm mitteilen kann. Macht davon gerne Gebrauch und schickt Infos zu Euren Themen und Aktivitäten an: presse.bielefeld@diebasis.nrw

Derzeit werden viele Gesetze und Entscheidungen werden in Rekordtempo durch den Bundestag oder die Landtage gedrückt. Besorgniserregend ist unter anderem der Pandemievertrag. Außerdem sind überall kaum bemerkbare Aktivitäten zur Bargeldabschaffung und zur neu geschaffenen Autobahn GmbH zu beobachten. Diese Themen sollten wir weiter beobachten.

Noch ein Hinweis: die nächste Ausgabe wird wegen der beginnenden Urlaubszeit erst im Juli erscheinen.

Pandemievertrag

Ansprechpartner: Jochen König

presse.bielefeld@diebasis.nrw

Gegen die Machtergreifung der WHO, Sag NEIN zum Pandemievertrag!

Es wird richtig ernst. Dies dürfte die wichtigste Entscheidung für jeden Einzelnen sein, ob er DAS zulassen will.

"Der Verband «Mediziner und Wissenschaftler für Gesundheit, Freiheit und Demokratie» fordert alle Bürger auf, eine Petition zu unterschreiben, um unsere grundlegenden Rechte und Freiheiten zu schützen. Folgende Beiträge beschreiben die Notwendigkeit für Dein Handeln:

<https://www.mwgfd.org/2023/04/petition-widerspruch-gegen-die-ratifizierung-des-pandemie-vertrags/>

<https://www.eva-herman.net/offiziell/?beitrag=131247>

<https://citizengo.org/de/ot/210669-bekaempfe-die-machtergreifung-der-who-sag-nein-zum-pandemievertrag>

Autobahn GmbH

Ansprechpartner: Gustav Wiesecke

gustav.wiesecke@diebasis.nrw

Hat jemand im Hintergrund etwas von der Autobahn GmbH mitbekommen? Das Rechercheteam von der Wissensmanufaktur (Andreas Popp) ist auf den neuen Empfänger der Autobahngebühr, die Autobahn GmbH gestoßen. Die Sauerlandlinie (A45) ist seit der Sperrung und mittlerweile Sprengung der Talbrücke bei Rahmede unterbrochen. Der Verkehr wird für Jahre über eine Umleitung, mitten durch eine Ortschaft geleitet.

Die Autobahn GmbH ist seit dem 01.01.2021 Betreiber der Autobahnen und Bundesstraßen in Deutschland. Vorher lagen die Zuständigkeiten bei den 16 Bundesländern. Somit liegt jetzt die Zuständigkeit bei einem Privatunternehmen. Das betrifft natürlich alle Steuerzahler. Einzelne Details, die das Rechercheteam herausgearbeitet hat, sind erschreckend. Der neue Geschäftsführer der Autobahn GmbH Stephan Krenz macht in seinem alten Wirkungskreis Platz für den Schwager von Robert Habeck, Stefan Birkner. Aber informiert Euch selbst.

<https://www.eva-herman.net/offiziell/?beitrag=130963>

Quadratur der Impfung

Ansprechpartner: Gustav Wiesecke

gustav.wiesecke@diebasis.nrw

Es ist kaum zu glauben, Impfschäden kommen nicht vom Impfstoff!

Prof. Bogdan von der Stiko erklärt, dass nicht die Impfstoffe sondern die immunologischen Reaktionen für die Schäden verantwortlich sind. Also wenn ich jemanden vergifte, dann ist nicht das Gift sondern die Reaktion des Körpers schuld. Aber lest und hört es selber bei Boris Reitschuster.

<https://reitschuster.de/post/impfschaeden-kommen-nicht-vom-impfstoff/>

<https://www.youtube.com/watch?v=d4rpwWNwm2c>

Bargeldabschaffung

Ansprechpartner: Jochen König

presse.bielefeld@diebasis.nrw

Die Bargeldabschaffung ist ein schleichender Prozess im Hintergrund. Beispielsweise in den Baumärkten werden nach und nach die Kassen für die Barzahlung reduziert und Kassen zum selber scannen eingeführt, nach dem Vorbild von z.B. Ikea. Das setzt eine bargeldlose Bezahlung voraus. Welche Vorteile hat der Baumarkt davon? Nun, das Unternehmen kann nun das Kaufverhalten der Kunden analysieren, und zwar mit allen dazugehörigen Daten, wie Geschlecht, Alter, Wohnort, Familienstand, anderen Einkünften und Ausgaben, Lebensgewohnheiten, Freundeskreis, usw. Denn die Datensammlung erfolgt nach und nach im gesamten Einzelhandel und vervollständigt sich zu einem Gesamtbild. Bei Internetkäufen kennen wir das ja bereits.

Digitale Bezahlmethoden, oder wie Herr Lindner sagt, digitales Bargeld sind alles andere als anonym. Mach Schluss mit dieser Datensammlung und werde wieder Kunde indem Du mit Bargeld bezahlst. **Bargeld ist Voraussetzung für Deine Freiheit.**

“Moderner Mythos Nichts zu verbergen“ - Auf der Internetseite “digitalcourage“ findest du Tipps und Information: <https://digitalcourage.de/nichts-zu-verbergen>

Nichtwähler

Im Corona-Ausschuss Folge 153, wurde Holger Gräf von III dieBasis interviewt (Zeit ab ca. 2:44:30). In diesem Interview erklärt er sehr verständlich, warum Nichtwählen ein großer Fehler ist. Eine sehr gute, offene Diskussion mit vielen Anregungen inklusiv Pro und Kontra.

<https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/s153de:8>

Digitaler Euro

Nachdenkliches zum Digitalen Euro

Unter dem Pseudonym „gittaa“ publiziert eines unserer Mitglieder regelmäßig Informationen und Ansichten zu den Themen Börse und Finanzen. In den kommenden Monaten werden wir Euch über aktuelle Entwicklungen in Sachen „digitale Währung“ auf dem Laufenden halten.

Den ersten Artikel findet ihr hier: <https://bielefeld.diebasis.nrw/der-digitale-euro-eine-bestandsaufnahme-2/>

Schwarmtreffen

Denkt an unsere regelmäßigen Treffen und bringt viele gute Ideen und Freunde mit. Unser nächstes Schwarmtreffen findet am 20.05.2023 in der Feilenstraße 4 in Bielefeld statt, seid gespannt und besucht das Treffen zahlreich.

Alle Termine findet ihr auf unserer Homepage <https://bielefeld.diebasis.nrw/termine> zu finden.

Weitere Informationen findet ihr auf: <https://nrw.diebasis.nrw/news/>.

dieBasis Stadtverband Bielefeld

Pressesprecher Jochen König
Schriftführer Gustav Wiesecke